

ゆりぐみ 5月

ゆり1組



ホットケーキクッキングから始まったホットケーキ屋さん。果物のトッピングをラキューで作ったり、飲み物も用意したりして、店員さんとお客さんのやり取りを楽しんできました。途中、さくら組さんの「ぐりとぐらの帽子屋さん」へ買い物へ行ったことをきっかけに、ラキューでお金を作り、やりとりが益々楽しくなってきたところで、「他のクラスの友達にも来てほしい」という声がかかるようになりました。「どうやって来たら来てもらえるか」をみんなで考える中、自分達がさくら組さんの帽子屋さんに気づいたように、「廊下にも看板を作ったら、他のクラスの子もわかって来てくれるかもしれない」と早速、看板を作りましたよ。おかげで、さくら組さんやゆり2組さんも来てくれ、張り切ってホットケーキを焼く子ども達です。さくら組さんから学んでいることがたくさん！したいことが実現できるよう、話し合う場をしっかり設けながら、年上児から、いい刺激をたくさんもらっていききたいと思います。

月末には、部屋にヤツデの葉っぱが置いてあることを発見！誰の忘れ物が盛り上がりました。これから、どう遊びが進んでいくか。子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思います！



子どもたちが大好きなぐりとぐらからお手紙がきて園庭の畑に植える野菜の「ミニトマト」と「にんじん」「くきブロッコリー」「かぼちゃ」の苗や種が届きました。さっそく畑に行き植えてみました。「大きく育ってくれたらいいなあ。」「いっぱいお水あげんなんね。」と成長していく姿を楽しみにしている子どもたちです。これから毎日水やりをしていききたいと思っています。沢山食べられる野菜ができますように。収穫したらクッキングをしていきたいです。



ゆり2組



4月から「まゆとおおきなケーキ」の絵本を楽しんでいた子どもたち。「ふわふわのけーきを作りたい。」とイメージを膨らませて綿でケーキを作り「ふわふわけーきやさん」のお店ができました。ゆり1組2組がお互い行き来していました。さくら組のお友達もお客さんになってくれました。一緒にごっこ遊びを楽しんでいましたよ。又まゆになりきって髪の毛も作り絵本の世界に入っています。最近では、画用紙で描いたり、ラキューで作る国旗に興味関心があります。本を見ながら一生懸命作っている子どもたちです。どんな遊びに繋がっていくか楽しみです。

